

Höhepunkt: Aufstieg der Damen 50 in die Bayernliga

Jahreshauptversammlung des Tennis-Clubs Berchtesgaden

Berchtesgaden - Im voll besetzten Clubhaus des TCB hieß Vorsitzender Andreas Seeholzer alle Anwesenden herzlich willkommen. Nach einer Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder ließ der Vorstand die vergangene Saison Revue passieren. Sein Dank galt allen Mitgliedern des Vorstands, besonders auch Clubtrainer Manuel Silichner, der das Sommer- und Wintertraining leitete. Auch das von Heinz Schütz geleitete »talentino« Training fand lobende Erwähnung.

Zusätzlich fand im Winter in der TSV Turnhalle regelmäßig ein Kindertraining statt, das von Heinz Schütz und Andrea Grundner betreut wurde. Der Nachwuchs müsse umsorgt und gefördert werden, so Seeholzer, um auf diese Weise den Verein zu »verjüngen«. Eine Reihe weiterer Maßnahmen soll dieses Ziel unterstützen. Dazu zählt die Initiative »Deutschland spielt Tennis« bei der am 30. April und 1. Mai alle Kinder und Erwachsenen zu kostenlosen Schnupperstunden eingeladen sind. Ergänzend zum Technik-Training bei Manuel Silichner soll in diesem Jahr für die Kinder und Jugendlichen immer dienstags ab 16 Uhr eine zusätzliche kostenlose Übungseinheit angeboten werden, be-

treut durch ehrenamtliche arbeitende Mannschaftsspieler und -spielerinnen.

Sport- und Liegenschaftswart Heinz Schütz zog die sportliche Bilanz der Saison 2010 und lobte eine Reihe guter Platzierungen der Mannschaften. Allen voran erwähnte er die Damen 50 I, die ungeschlagen Sieger in der Landesliga Süd wurden und somit in die Bayernliga aufstiegen. Aber auch die Damen 50 II belegten einen hervorragenden 3. Platz.

Erfreuliches hatte er auch von den Hobbymannschaften zu berichten. Die Hobby-Damen waren so gut wie nie zuvor und belegten einen respektablen Platz. Auch die Mixed Mannschaft schlug sich wacker und kam auf einen Platz im oberen Mittelfeld.

In dieser Saison gibt es neben den Damen 50 um Anni Hinterseer erstmals ein neu gegründetes Damen 60 Team um Mannschaftsführerin Renate Stiller, die gleich in der Bezirksliga einsteigen werden. Neben der Herren 65 Mannschaft um Spielführer Andreas Seeholzer in der Landesliga wird eine Herren 60 Mannschaft um Heinz Schütz in der Bezirksklasse 3 antreten.

Sportwart H. Schütz beendete seine Rede mit dem Wunsch,



Sie wurden für 40-jährige Vereinstreue zum Tennisclub Berchtesgaden (v.l.) von Vorstand Andreas Seeholzer geehrt: Viktor Meyer, Peter Klemmer und Adi Meyer.
Foto: privat

das gesellschaftliche Miteinander wieder mehr zu beleben. So bat er alle Mitglieder, sich bei dem geplanten Frühlings- und Herbstfest einzubringen. Der Gewinn aus diesen Veranstaltungen soll ganz in die Jugendarbeit einfließen.

Die Frühjahrsinstandsetzungsarbeiten haben bereits begonnen und werden in den kommenden Tagen bei geeigneter Witterung fortgesetzt. Schütz rief alle Anwesenden auf sich bei den anfallenden Arbeiten zu beteiligen, damit die Plätze bald bespielbar sind. Am

15. April treffen sich alle Mannschaftsmitglieder im Clubhaus zu einer Spielerversammlung.

Jugendwartin Renate Stiller lobte die durchwegs guten Ergebnisse der Jugendmannschaften, allen voran die Bambini um Nico Göbel, die einen hervorragenden zweiten Tabellenplatz belegten. Die Junioren 14 konnten den beachtlichen 3. Rang belegen, die Junioren 18 den 4. Rang ebenso wie die Juniorinnen 18, die sich damit in der höheren Spielklasse gut behaupten konnten. Für die kommende Saison hat der TCB vier

Jugendmannschaften gemeldet: eine Knaben 14, zwei Junioren 18 sowie die Juniorinnen 18, die aus Altersgründen heuer zum letzten Mal im Jugendbereich antreten können.

Lustwartin Andrea Grundner berichtete von der Adventfeier und bedankte sich für die Spenderfreudigkeit der Teilnehmer. Mit diesen Spenden wurde die Weihnachtsfeier für die Kinder und Jugendlichen gesponsert, die - von den Beteiligten musikalisch selber gestaltet - ein voller Erfolg war und in ähnlicher Form auch heuer wieder stattfinden soll.

Auch für die Fitness der Clubmitglieder wird etwas getan. So findet wie bereits im letzten Jahr einmal wöchentlich ein Lauftraining statt. Treffpunkt ist ab sofort immer dienstags um 18 Uhr auf der TCB Anlage.

Mit einem detaillierten Bericht beeindruckte Schatzmeisterin Elisabeth Pilz die Mitglieder. Da hatten es die Kassenprüfer Dieter Karkowski und Klaus Dinzler (als Nachfolger von P. Rasp) leicht, den Mitgliedern die Entlastung der Schatzmeisterin und des gesamten Vorstandes vorzuschlagen, die ohne Gegenstimme erfolgte. Kassenprüfer Dieter Kar-

kowski betonte bei einem Blick auf die Zuhörerschaft, dass es vorrangiges Ziel des Vereins sein müsse, junge Mitglieder zu gewinnen.

Obwohl die Mitgliederzahlen leicht gesunken sind, möchte der Verein die Clubbeiträge nicht erhöhen. Um jedoch einen ausgeglichenen Haushaltsentwurf vorlegen zu können, wird in diesem Jahr von jedem aktiven erwachsenen Mitglied eine Umlage von 15 Euro erhoben. Bei einer Arbeitsleistung von vier Stunden kann der Betrag rückerstattet werden. Diese Maßnahme wurde mit nur einer Stimmenthaltung genehmigt.

Schließlich durfte Vorstand Andreas Seeholzer einige Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein ehren. Für 25-jährige Vereinszugehörigkeit wurden Florian Heck, Christian Müller und Franz Russegger geehrt. Auf stolze 40 Jahre Vereinszugehörigkeit blickten Benita Voss, Dr. L. Schürer, Viktor und Adi Meyer sowie Ehrenmitglied Peter Klemmer zurück, die mit einer Urkunde und einem Präsent gewürdigt wurden.

Die Tennissaison wird mit einem Schleiferturnier für alle Clubmitglieder am Ostermontag, 25. April, eröffnet. E. G.